

Nachlese | Gleanings

Euroshop 2011

Unter dem Codewort „Läden 2011“ führte Hoffmann Ladenbau Kunden und Interessenten über die diesjährige EuroShop. Und hier gab es reichlich zu entdecken, aber sehen Sie selbst ...

With its code word "Läden 2011" Hoffmann Ladenbau guided customers and interested visitors around this year's EuroShop. Where there was a great deal to discover – but that you can see for yourselves ...



Rekordverdächtig: Mit über 106.000 Besuchern und 2.038 Ausstellern war die diesjährige EuroShop die größte aller Zeiten | Record-breaking: With over 106,000 visitors and 2,038 exhibitors this year's EuroShop was the biggest of all times



Was gibt es Neues? Norbert Hoffmann (links) und Mitarbeiter der Hoffmann Gruppe informierten sich über aktuelle Trends | What's new? Norbert Hoffmann (left) and staff at Hoffmann Ladenbau provided information on the latest trend



Dem starken Themenfeld Visual Merchandising wurde unter anderem in der Mannequin City Tribut gezollt | Tribute was paid to the key theme of visual merchandising, amongst others by Mannequin City



Projektleiter Thomas Ahlers (links) mit Caroline Strazzabosco und Stefan Rauchfuß (beide 3F Architekten) | Project manager Thomas Ahlers (left) with Caroline Strazzabosco and Stefan Rauchfuß (both 3F architects)



Trend Store-Beleuchtung: LED stark im Vormarsch | Trend store lighting: LEDs very much on the advance



Im Gespräch: Stefanie Hütz (BTE Marketing Berater) und Claudia Hoffmann (rechts) | In discussion: Stefanie Hütz (BTE Marketing Consultant) and Claudia Hoffmann (right)



Geschäftsführer Jürgen Frechen, Axel Schmedes (Zumtobel), Vertriebsmitarbeiter Jürgen Hölberg und Thomas Ahlers (v.l.n.r.) auf dem Zumtobel-Messestand | Managing Director Jürgen Frechen, Axel Schmedes (Zumtobel), Sales Staff Jürgen Hölberg and Thomas Ahlers (from left to right) at the Zumtobel exhibition stand

Impressum | Imprint

Herausgeber | Editor:
Hoffmann Ladenbau GmbH & Co. KG
Hoffmann Interior GmbH
Handwerkerstr. 27 | D-48720 Rosendahl-Holtwick
Phone +49 (0) 2566/9316-0 | Fax +49 (0) 2566/9316-55
info@hoffmann-ladenbau.de | www.hoffmann-ladenbau.de
info@hoffmann-interior.de | www.hoffmann-interior.de

Redaktion | Editorial responsibility:
Claudia Hoffmann

Layout | Layout:
Meuter und Team GmbH glänzende Kommunikation
Tungerloh-Pröbsting 20 | 48712 Gescher
www.meuter.de